

**CAIXA D'ESTALVIS DE SABADELL Y SOCIEDADES DEPENDIENTES**  
**(GRUPO CAIXA D'ESTALVIS DE SABADELL)**  
Informe de gestión intermedio resumido consolidado

### **Resultados**

En el primer semestre de 2009, el Grupo Caixa Sabadell ha obtenido un resultado neto de 16.643 miles de euros. Respecto a junio del año anterior la cifra no es comparable ya que en aquel mes se registraron los resultados de la venta del 50% del negocio asegurador al grupo Zurich.

La evolución del escalar se caracteriza por un crecimiento del margen de intereses del 22,5%, fruto de la estrategia aplicada en un entorno de fuerte caída de los tipos de interés, unas menores comisiones derivadas de la menor actividad general, una estricta contención de los costes de transformación y por un repunte de las dotaciones, consecuencia del incremento de la morosidad.

El ratio de eficiencia, que compara los costes que son necesarios para la obtención del Margen Bruto, se sitúa en el 56,2%, y mejora considerablemente la del año anterior.

### **Recursos y créditos de clientes**

Los recursos intermediados se sitúan en los 12.327.103 miles de euros, con un incremento respecto a los 12 últimos meses de un 1,6%. Esta cifra incluye el pasivo que figura en el balance de la Caja (incremento del 2,1%), así como los fondos de inversión, los productos de previsión y los planes de pensiones, una vez deducidas las duplicidades intra-Grupo. Los incrementos se han diversificado entre los depósitos a plazo, el pasivo a la vista y los productos de previsión.

Los créditos a clientes se han situado en 9.516.192 miles de euros, un 4,6% inferior al año anterior y en línea con la menor actividad del sector financiero y la caída de la demanda de inversión.

### **Recursos y medios operativos**

El número de oficinas es de 360, de las cuales 333 están en Cataluña y 27 entre las Comunidades de Madrid, Valencia y Andalucía. A lo largo del primer semestre, y dentro de la estrategia de adaptación de la estructura a un entorno de menor crecimiento, se han cerrado 20 oficinas, cuyo negocio se ha traspasado a otros centros próximos en la misma plaza. La plantilla fija del Grupo, el 30 de junio, era de 1.736 personas.

**CAIXA D'ESTALVIS DE SABADELL Y SOCIEDADES DEPENDIENTES  
(GRUPO CAIXA D'ESTALVIS DE SABADELL)**  
Informe de gestión intermedio resumido consolidado

**Perspectivas para el segundo semestre 2009**

En el segundo semestre se prevé que continuará el contexto de baja actividad económica general, atonía en el mercado inmobiliario y escasa actividad en los mercados financieros. El Grupo Caixa Sabadell mantendrá una estricta política de gestión y control de los riesgos, así como conservar la actual posición holgada de liquidez y solvencia.

En el ámbito de los depósitos a clientes, se ha marcado un objetivo de crecimiento especialmente en los depósitos a plazo, y un objetivo de productividad del ahorro a la vista. Referente a la desintermediación pasiva, la alianza estratégica con Zurich está permitiendo registrar un crecimiento significativo en los productos de previsión.

En el ámbito de los créditos a clientes, las actuaciones previstas están orientadas a buscar una recomposición de la cartera, disminuyendo la concentración en promotores y aumentando la de empresas y particulares. El actual contexto económico exige un exhaustivo control de la morosidad, a través de una individualizada gestión de los clientes con dificultades, con el objetivo de facilitar el cumplimiento de sus obligaciones financieras y evitar en lo posible su entrada en mora.

A lo largo del semestre se avanzará significativamente en el plan de integración con Caixa d'Estalvis de Terrassa y Caixa d'Estalvis Comarcal Manlleu, con el objetivo de crear una nueva entidad financiera fusionada en 2010.